

Gelungener Neujahrsapéro trotz nasser und kühler Witterung

Wirklich, wer geht bei solchen Wetterbedingungen schon freiwillig aus dem Haus? Ein Wetter, bei dem auch Hunde nicht nach draussen geschickt werden – sie bleiben liebend gerne in der warmen Stube.

Für viele Einwohnerinnen und Einwohner war der Weg zur Mehrzweckhalle Vogelhalde kein Hindernis, am traditionellen Neujahrsapéro teilzunehmen. Es war schön zu sehen, wie die Gäste die Gelegenheit nutzten, mit bekannten Nachbarn oder noch unbekanntem Dorfbewohnern auf das neue Jahr anzustossen oder gemütlich zu gesprächeln. Und natürlich trugen auch die von der Gemeinde wie immer offerierte Wurst und die feine Suppe mit dem vielfältigen Getränkeangebot zur guten Laune bei.

Unsere Gemeindepräsidentin Kathi Aeschbacher begrüßte die Anwesenden mit besinnlichen und humorvollen Worten und die Jagdhornbläsergruppe steuerte einen genussreichen musikalischen Strauss bei.

Höhepunkt war wie immer der feine Königskuchen, gross war die Spannung, hab ich einen oder hat es diesmal nicht geklappt? Am 2. Januar 2026 gibt es wieder eine Chance!

Interessengemeinschaft Generationen Warth-Weiningen

